

Un marché de Noël plein de magie



La photo avec le Père Noël, si elle suscite des files d'attente, effraie un peu les plus petits !



Des stands en tous genres et pour tous les goûts.



Le public ravi de retrouver Noëlle et ses créations brodées, qui étaient déjà au marché de Noël de Saint-Étienne-de-Crossey dimanche dernier.



Un peu de la magie de Noël renforcée avec la présence d'un jeune magicien, Quentin Malricq, qui sera présent aux Journées hommages à Michel Rousseau vendredi soir.

Un froid intense et un soleil radieux hier, voilà bien deux composantes essentielles pour créer le contexte le plus favorable pour un marché de Noël réussi. Le froid, qui, au passage, donnait toute sa valeur et encore plus de saveur au vin chaud dont les effluves accueillant les visiteurs dimanche matin devant la salle du Revol.

Et, dans la vaste salle, les nombreux stands qu'accueillait cette année le traditionnel marché de Noël des parents d'élèves de l'Apel Notre-Dame-en-Chartreuse. Des parents d'élèves qui, succès oblige, avaient dû céder un peu de l'emplacement leur étant habituellement réservé, pour l'accueil d'exposants

supplémentaires.

Des stands de créations en tous genres. De quoi remplir son panier de Noël tant pour un repas que pour des cadeaux.

Dans une petite salle annexe, était installé le Père Noël qui ne cessait de rappeler que crise oblige il faut demander un peu moins de cadeaux cette année !

En repartant, on pouvait encore s'offrir quelques marrons chauds de "Semons et partageons", dernière des associations laurentinoises qui vient tout juste de naître afin de créer des jardins collectifs autour d'immeubles gérés par Pluralis, dont celui de la Deitraz.

M. G.